

jueves 10 de julio de 2025

La Cuesta acogerá la Muestra del Descuento Comercial de Las Mantecas con comercio local, gastronomía y actividades familiares

La jornada se celebrará el sábado 19 de julio en el Parque Científico y Tecnológico de Las Mantecas, con una amplia programación que incluye market comercial, actuaciones en directo, food trucks y actividades para todos los públicos



La Cuesta se prepara para acoger el próximo sábado, 19 de julio, la Muestra del Descuento Comercial de Las Mantecas, una jornada de dinamización organizada por la Asociación Empresarial La Laguna Zona Comercial (LLZC), en colaboración con la Federación de Áreas Urbanas de Canarias (FAUCA). La actividad busca reactivar el consumo de proximidad, visibilizar el valor del comercio local y fortalecer el tejido empresarial de este enclave urbano lagunero.

El evento, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de La Laguna a través de Comercio y el impulso del Cabildo de Tenerife mediante la subvención para acciones de dinamización comercial en núcleos urbanos de la Consejería Insular de Comercio y Apoyo a la Empresa, se celebrará de 10:00 a 19:30 horas en el

entorno del Parque Científico y Tecnológico de Las Mantecas.

Durante toda la jornada, la ciudadanía podrá disfrutar de una oferta variada que incluye un market comercial con tiendas locales, actuaciones musicales en directo, food trucks, zona de descanso, photocall, pintacaras, castillo hinchable y numerosas actividades para el público infantil.

La concejal de Comercio de La Laguna, Estefanía Díaz, ha destacado que “esta muestra representa una oportunidad para revitalizar el tejido empresarial de La Cuesta, fomentar la participación ciudadana y atraer tanto a residentes como a visitantes a una zona con gran potencial comercial y cultural”.

La consejera insular de Comercio, Krysten Martín, ha subrayado que “Comercio de Tenerife apuesta firmemente por iniciativas que refuercen el tejido empresarial local y fomenten el consumo de proximidad. Esta muestra es un ejemplo de cómo la colaboración institucional puede generar un impacto real en la economía de nuestros barrios”.

El presidente de LLZC, Iván Pérez, ha afirmado que “este evento es una oportunidad para que nuestros comercios brillen, se conecten con nuevos públicos y refuercen su papel como motor económico de la ciudad, reforzando el modelo de Zonas Comerciales Abiertas al combinar comercio, ocio y cultura en un entorno urbano que invita a la participación”.

La Muestra del Descuento Comercial de Las Mantecas se presenta como una ocasión especial para disfrutar en familia, apoyar al comercio local, descubrir nuevas propuestas gastronómicas y vivir una jornada festiva, cercana y abierta a toda la ciudadanía.